

El deporte en la comarca

El fútbol, es el deporte rey, el que mueve más cantidad de aficionados, no queda atrás el basket, y tampoco el Balón-mano.

El Canovelles de fútbol no va muy bien en la tabla clasificatoria, pero todos esperamos que se recupere, este equipo milita en tercera división. El Granollers y el Sant Celoni, están en Regional Preferente y sus posiciones clasificatorias van mejor, pero a un nivel medio de esta categoría. En las demás categorías hay muchos equipos que luchan sin escatimar esfuerzos.

El basket en categoría máxima nacional, tenemos al AREXLUX-GRANOLLERS que perdió en la pista del Real Madrid por tres puntos 94-91, cuando en el primer tiempo ganaba al mismísimo equipo de la capital de España por un punto. Ha tenido una gran actuación Hollis, con sus casi 40 puntos se coloca entre los mejores de esta categoría Nacional; esperamos todos que siga su buena racha.

El Balón-mano ha tenido un protagonista, la U.E. SANT FOST, al ganar el miércoles día de Reyes al equipo de Alicante por 19-16 y la otra cara de la moneda ha ido a cargo del Granollers al perder con el Michelín por 28-24, por esta derrota y el empate del domingo pasado frente al Marcol (33-33) el Granollers pierde aspiraciones cara

al título, pero aún no han pasado los grandes por la capital de nuestra comarca.

El Hockey sobre patines en la categoría máxima, está el Mollet que no es muy afortunado en sus últimos partidos, siendo un equipo que podría estar entre los 3 ó 4 primeros puestos en la tabla calificativa, está en la mitad y no se afianza en ella.

Manel Sala Vila

SUSPENDIDO EL CRITERIUM CIUTAT DE GRANOLLERS

Los días 20 y 21 de enero se tenía que celebrar el CRITERIUM CIUTAT DE GRANOLLERS y no se celebrará. La Federación Catalana de Automovilismo no ha decidido todavía los grupos y clases que habrán para correr en el Campeonato de Catalunya y España de Rallys y de Subida en Cuesta de esta temporada 1982, por tal motivo no se puede disputar la primera prueba que se tenía que celebrar los días ya citados, en nuestra comarca.

RALLY SEAT PANDA NACIONAL

Ya ha finalizado el Campeonato de Rallys Seat Panda, y con un meritorio tercer puesto de tres pilotos de la Comarca.

Han disputado Marcelli Boy, Lluís Cullell y Joan Molinera a lo largo del año ya transcurrido, ocupando al final el tercer lugar; los cinco Rallys realizados han sido el COSTA DE HAZAR EN Castellón de la Plana, que terminaron en el 2º puesto; el OSONA en Barcelona con un 3º puesto; el T.V.A. de San Sebastián y Bilbao con un 2º puesto; el 2000 VIRATGES en Barcelona con el 2º lugar y el de SALIMAR con un tercer lugar. Quedando a 2 puntos del 2º y a 6 del 1º en la clasificación final, se embolsaron entre los tres 360.000 pts. habiendo recorrido 38.000 km. 1/3 de los km. corridos cronometrados.

Sobre 100. participantes de toda España, unos 20 participantes eran de Catalunya. Se puede considerar como hazaña, lo realizado por el trío Boy-Cullet-Molinera, obteniendo el 3º puesto de esta Copa Seat Panda ya disputada.

Manel Sala Vila

